

BIG ISSUE

Berantas Peredaran Gelap Narkoba, Polresta Mataram Sosialisasi Remaja Di Kampung Bersinar

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Sep 5, 2023 - 09:40



Mataram NTB - Generasi muda adalah generasi penerus bangsa Indonesia. Bangsa akan maju jika para pemuda memiliki karakter nasionalisme. Nasionalisme merupakan bagian penting bagi kehidupan bangsa dan negara, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Sosialisasi kepada para remaja Kampung Bersinar bertempat di Lapangan kantor Kelurahan Abian Tubuh Baru

Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Senin, (04/09/2023) malam

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH, Camat Sandubaya Henny Suyasih S.Stp, Konselor Adiksi BNN Kota Mataram Heri Sutowo, SKM, M.Kes, Lurah Abian Tubuh Baru Adi Indrapratama, SH, Bhabinkamtibmas Bripka Imam Prasetyanto dan Babinsa Sertu Hermansyah beserta 50 remaja Kelurahan Abian Tubuh Baru.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH mengatakan bahwa dengan kegiatan sosialisasi bahaya narkoba kepada para remaja untuk mendukung Kampung Bersinar (Bebas Dari Narkoba) guna memberikan pemahaman agar mengetahui penyalahgunaan narkoba dan ikut serta memberantas peredaran gelap narkoba.

Hal ini dapat dibuktikan banyak generasi muda lebih senang mengaplikasikan budaya barat dalam kesehariannya, yang secara tidak sadar membuka lebar pintu masuk Narkoba. Karena tren Narkoba dibawa oleh budaya barat bukan budaya Indonesia ", ucapnya

Alhasil para remaja dalam mengikuti sosialisasi bahaya Narkoba sangat antusias, sehingga upaya yang kita lakukan ini diharapkan bisa membangun kemampuan dan ketahanan diri dari pengaruh narkoba, jelasnya

AKP Dimas juga menjelaskan dalam kesempatan sosialisasi ini yang dirangkaikan dengan peresmian Lapangan Bulutangkis yang baru di Kantor Kelurahan untuk mengajak seluruh remaja.

Narkoba ini memiliki dampak yang negatif, salah satunya dapat menurunkan kesadaran, yang berujung pada hilang ingatan dan dapat menimbulkan ketergantungan. Oleh karena itu mari kita sama-sama selamatkan generasi muda agar tidak terjerat oleh barang-barang haram seperti narkoba. (Adb)